

「離婚しても親子関係は変わらないはずなのに、引き離された。これって当たり前のこと？」
「仕事から帰ったら子どもも配偶者もいなかった！それ以来会えなくなり、離婚調停に。犯罪じゃないの？」
「裁判所をお願いしたら、子どもと前よりもっと会えなくなった…。どの国でもそうなの??」
「『再婚した。2人の父親はいらない』と言われた。子どもにとって本当に大切なことは実の親子の交流では？」
「別れた夫は、気が向いたときだけ会いに来る。もっと養育責任を果たすべきでは？」

こんな憤りや疑問を抱えて、悩んでいらっしゃるみなさんへ

「Kネット交流会 @ 別府 ☺」のご案内

初めての方へ

そんな思いを抱えた当事者が集い、なかなか他の人には話せないできた、子どもに会いたい自然な思いを語れる場です。
子どもと引き離された当事者になって分かったこの国の法律や家庭裁判所のおかしさ・憤り、疑問を共有できる場です。
お互いの経験を語り、各種資料を持ち寄って学習することで、知恵や元気や勇気を与え合えます。離婚後の養育責任の在り方を検討できる場です。
私自身、Kネット(東京)の宗ゾウさんに相談したことで、またそのご紹介で九州の当事者のみなさんと出会い、子どもや自分の苦しさやきつさを語ったり、他の方のお話を聞いたりしたことで、抱えていた荷物をずいぶん下ろすことができました。楽になりました。直接会ってつながることで、たくさんの知恵と元気と勇気をもらえました。
だから、大分にも当事者が集って話せる場所を作りました。
飲み物とご自身が抱えている心の荷物だけを持って、気軽に参加してください。
同じ悔しさと苦しさ、悲しみ、願いを味わっている仲間が待っています。

会合日時 12月17日(毎月第3土曜日) 18時05分～21時

会場 野口ふれあいセンター(旧 別府市立野口小):別府駅から車で3分ほど

大分県別府市野口元町12-43(裏面に地図) 0977-21-2208

初めての方や電車でお越しの方の集合場所 別府駅東口(正面出口)油屋熊八翁の像前



持ち物

- ①自分の飲み物
- ②「子どもと会えなくなった」など離婚後に抱えた心の荷物

主催 Kネット別府 ☺ 呼びかけ人 宮原(☎ knet-beppu@ctb.ne.jp ©080-5208-8797)

離婚後に別居親と思うように会えなくなっている我が子や我が孫のため、そしてこれから親の離婚を迎えるたくさんの子どものために動けるのは、苦しみを味わっている私たちしかいません。この問題をより多くの市民のみなさんに知ってもらう方法も検討していきましょう。大分県内や九州各県にいらっしゃる当事者同士が繋がり、一人ひとりの小さな声を大きな声に変え、大分から九州から、子どもの幸せのために発信していきましょう。

ブログははじめました→<http://ameblo.jp/namita-repo/>

会場地図

